



はじめまして！よろしくお願ひします！

# かがやき新聞

令和3年9月号  
かがやき隊  
奥田 貴弘



28歳。最近食べ過ぎて太りました。

生まれは京都府向日市、滋賀大学経済学部を卒業後は香川県高松市で6年間、塾講師をしていました。今回、縁があつてかがやき隊員になりました。

**奥田 貴弘**  
(おくだ たかひろ)  
です。

8月から小野郷へ引っ越してきました、わたしは

趣味はジョギングで、無理のない程度によく走ります。見かけた際はぜひお声掛けください。嬉しいです。

北区の住民の一人として、小野郷・中川・雲ヶ畠の地域活動に参加し、みんなにいろいろ教えていただ

きながら、三学区での生活を肌で感じたいです。昔のこと、今感じていること、残していくこと等、聞かせてください。それを移住促進活動に活かしていきます。いっしょに考えさせてください。若輩者ですが、宜しくお願ひ致します。

8月は小野郷を中心にお家物件を内覧したいという方のご案内をしました。今

## かがやき隊活動報告



北山三村ブログ  
QRコード



後も、毎月一回発行するこの『かがやき新聞』やブログで活動を報告します。現状はコロナ禍でなかなか活動できませんが、今後、三学区を訪ね歩き、かがやき隊として移住促進活動・魅力発信を精一杯頑張ります！

厳しくご指導くだ

きながら、三学区での生活を肌で感じたいです。昔のこと、今感じていること、残していくこと等、聞かせてください。それを移住促進活動に活かしていきます。いっしょに考えさせてください。若輩者ですが、宜しくお願ひ致します。

『北山三村 ブログ』で検索  
★連絡先★ かがやき隊 奥田貴弘  
Mail【okva9096@city.kyoto.lg.jp】  
電話【075-406-2004(小野郷出張所)】

# かがやき新聞

10月号

発行者  
かがやき隊

奥田 貴弘

雲ヶ畠の自然の恵みに感謝！



9月初めに、「雲

ヶ畠・足谷 人と自然

の会」に参加しました。

今回は、「カラスサン

ショウ」という花蜜を

吸った西洋ミツバチの

巣箱から蜂蜜を取り出

し、食パンにつけて味わうというイベントで  
した。蜂蜜分離機にかけてグルグル回し、蛇

口をひねると黄金色の蜂蜜が勢いよく目に飛

びこんできました。

日本と西洋ミツバチ

の違い等を視覚と味

覚で体験する素晴ら  
しい機会でした。



## 清掃！岩戸落葉神社

9月12日に岩戸落葉神社の清掃が行われ  
ました。手分けして取り掛かろう、とのこと  
でしたが、何より感動したのは、地域の皆さん  
のチームワーク。誰かに指示されるわけでは  
もなく、自らの判断で動き、助け合われてい  
たこと。息ぴったりな地域の方々の晴れやかな  
笑顔がとても印象的でした。



神社周りの清掃後、神社の山杉の手入れ作  
業に同行させていただきました。地域の方か  
ら手ほどきを受けて腰を支えていただき、初  
めて木を切る作業を体験させていただきました。  
た。へっぴり腰の私にご指導いただき、あり  
がとうございました。これからも精進します。

## かがやき隊活動報告

京北のかがやき隊員である吉岡隊員や  
中野隊員と交流し、「サル対策」の意見  
交換を行ったり、「移住促進に関わる交

流活動」に参加したりしました。また、  
かがやき隊が運営するラジオ収録にも参加し、  
北山三学区の情報を発信しました。



9月は、炭焼きを見学させ  
ていただきたり、粉山柳造り  
を体験させていただいたり、  
稻木ついて学ばせていただいた  
りと非常に濃密な1ヶ月で  
した。この体験も今後の活動  
に活かしていきます！

# かがやき新聞

11月号

発行者  
かがやき隊

奥田 貴弘

北山杉を学ぶイベントに参加！

10月9日に北区

民まつげへり提案支援

事業の一つとして「京



都北山杉の里総合センターで行われたイベントで林業学習・体験をさせていただきました。北山杉が大切に育てられてきた歴史を学び、「枝打ち」「見学」や「丸太磨き」体験等を通じて、後世に残していきたい伝統であると強く感じました。また、初体験の「森ヨガ」では豊かな北山の自然に包まれ、身も心もリフレッシュできました。

に小野地区、大森地区それぞれで行われた例祭に参加させていただきました。コロナ禍のために、規模を縮小して行われましたが、荘厳な雰囲気の中で行われた例祭に、代々受け継がれてきた自然への敬意や感謝の気持ちを感じました。



## 小野と大森 それぞれの例祭

10月9日の小野地区での夜宮、10日

に小野地区、大森地区の情報をお伝えします。京北で行われた「高齢者リフレッシュ事業」を視察したり、大谷大学の先生や学生たちと中川学区でのお茶づくりを通じて交流したりしました。今後の活動のヒントをたくさんいただきました。



## かがやき隊活動報告

京北のかがやき隊員ミーティングに参加して、北山三学区の情報を共有したり、

京北で行われた「高齢者リフレッシュ事

業」を視察したり、大谷大学の先生や学

生たちと中川学区でのお茶づくりを通じて交

流したりしました。今

後活動のヒントをたくさんいただきました。

随時、フローケでご紹介します。



10月になり、寒さを感じる日が多くなりました。それでも朝や夕方に散歩やジョギングしていると声をかけて下さってお話をしていると心が温まります。11月もどうぞよろしくお願ひいたします。

『北山三村 ブログ』で検索  
★連絡先★ かがやき隊 奥田貴弘  
Mail【okva9096@city.kyoto.lg.jp】  
電話【075-406-2004(小野郷出張所)】

# かがやき新聞

12月号

発行者  
かがやき隊

奥田 貴弘



試験点灯！次世代自動車の新たな試み

小野地区の岩戸落葉神社のイチヨウを、

水素で動く燃料電池自動車から発電される電力を使ってライトアップを行おうという試み



対策室の職員の方々と地元の有志の方々の協力によって実現しました。来年のライトアップに向けて、設備故障がないか等の点検を兼ねて、小規模で行われましたが、初めて見るイチヨウのライトアップに目も心も奪われてしまいまし

た。

北山杉を学んで たき火でほっこり

11月7日に「京都北山杉の里総合セン

タ」で行われた林業学習・体験と、たき火体验イベントのお手伝いをさせて頂きました。たくさんの方が訪れ、枝打ち作業や丸太磨きに夢中になっていました。たき火体验では、着火から消火までを学び、パン焼きを体验。北山杉をもっと多くの人に伝えるために、今後も各イベントを通じ、連携を深めます。



にぎわう雲ヶ畠 温かい長寿サロン



雲ヶ畠小中学校で行われている長寿サロンに初参加させて頂き、ありがとうございました。温かく迎えていただき、ありがとうございます。地域の方との交流を通じ、雲ヶ畠のことを知る良い機会となりました。



岩戸落葉神社のイチヨウのライトアップ、中川健康すこやかふれあいクラブ、雲ヶ畠さじきの里など、11月はたくさんの方と催し事を通じて交流し、多くのことを学ばせて頂きました。皆様、来年もうろしくお願いします。寒い日が続きますが、お体に気をつけてお過ごし下さい。

かがやき隊活動報告

11月10日に開かれた、小野郷移住促進委員会で、私が着任した8月から10

月までの中間報告を行いました。現在までに3名の移住希望者の案内を行って

います。移住希望者と地域の方の両方にとっ

て良い結果になるよう、これからも努力して参ります。

# かがやき新聞

1月号

発行者  
かがやき隊

奥田 貴弘

個性が光る！中川健康ふれあいクラブ

しめ縄作成！良き新年を迎えるために



茂神社で、しめ縄作りを教えて頂きました。初めてのしめ縄作りでした。私がどうございました。先の方々から受け継がれた技術や、地域の守り神に対する敬意や感謝を、手作業で丁寧に行われるしめ縄作りから強く感じました。お役に立てたときは胸を張って言えませんが、新年を迎える準備を地域の皆様と出来たことを嬉しく思います。

大森地区の大森賀茂神社で、しめ縄作りを教えて頂きました。初めてのしめ縄作りでした。私がどうございました。先の方々から受け継がれた技術や、地域の守り神に対する敬意や感謝を、手作業で丁寧に行われるしめ縄作りから強く感じました。お役に立てたときは胸を張って言えませんが、新年を迎える準備を地域の皆様と出来たことを嬉しく思います。

12月19日に、雲ヶ畑小中学校で行われた「さじきの里」で、歌に合わせた体操やフェルトを用いた工作を通じ、地域の方々と交流しました。参加された皆様が熱中されている様子に、地域の方々の元気の秘訣を学んだ一日でした。



雲ヶ畑「さじきの里」来年も健やかに  
12月19日に、雲ヶ畑小中学校で行われた「さじきの

12月8日に行われた「中川健康ふれあいクラブ」で、地域の皆様と一緒にハーバリウムを作りました。ハーバリウムとはビンの中に入れたライフラワー等を入れて、オイルで満たした「植物の標本」です。一人ひとりの個性が色濃く表れる作品の数々に、驚きや笑顔が溢れる大盛り上がりの一日でした。

兵庫県丹波市青垣町神楽（しぐら）地区へ視察に行きました。神楽自治振興会のふるさとにに対する誇りや想いを軸に展開される、移住者を迎える体制づくりを学び、先方との意見交換の中、小野郷地区での今後の活動のヒントを多く得ることができました。



かがやき隊活動報告

12月6日に、小野郷移住促進委員会や地域の皆様と、地域振興の先進地である、



去年の8月から北山三学区でお世話になり、今まで未熟になります。まだまだ未熟な私ですが、これからもご指導ください。今年もよろしくお願ひいたします。

『北山三村 ブログ』で検索  
★連絡先★ かがやき隊 奥田貴弘  
Mail【okva9096@city.kyoto.lg.jp】  
電話【075-406-2004(小野郷出張所)】

# かがやき新聞

2月号

発行者  
かがやき隊

奥田 貴弘

小野と大森それぞれの年始の行事



1月2日に小野地

区、大森地区それぞれで、年始を祝う行事が執り行われました。年末の準備から携わらせて頂き、地域の皆様と

良き新年の始まりを迎えたことをうれしく思います。準備を進める中で、正月飾りやお供え物の意味合いも教えて頂き、ありがとうございました。宮司さんの祝詞（のりと）奉上や祈祷、各社への参拝を通じ、本年も皆様と健やかに過ごせることを願いました。



小野地区の「新年祭」が岩戸落葉神社で執り行われた後、大森賀茂神社で大森地区の「歳旦祭」が執り行われました。あたり一面

境内に、宮司さんの祝詞や一拍手の音が響き渡り、寒さを忘れるほど引き込まれました。



「中川学区新年会」今年も元気にスタート！

1月12日に行われた「中川

学区新年会」に参加いたしました。

した。今回のテーマは「写真

立ての飾りつけ」で、コロナ

禍のため規模を縮小しての開

催でしたが、地域の皆様と温

かい時間を過ごすことができ、活動の励みになりました。



このたび、中川自治振興協議会のもと、中川学区移住促進委員会が発足しました。同委員会は、京都市の「地域連携型空き家対策促進事業」の取組団体として選定され、これから中川学区への移住者を増やす活動を行います。発足前の協議から参加させて頂いたことに感謝です。中川学区のこれからを担う活動のお役に立てるよう、地域の皆様と共に精一杯努めてまいります！



お正月の納豆餅。昔の仕事

着など伝統文化をたくさん教えて頂きました。昔の行事こと（お日待講・愛宕講など）

や暮らしを存じの方が多い

ば、ぜひ教えてください。

## かがやき隊活動報告

『北山三村 ブログ』で検索  
★連絡先★ かがやき隊 奥田貴弘  
Mail【okva9096@city.kyoto.lg.jp】  
電話【075-406-2004(小野郷出張所)】